

22 de
septiembre

Día Mundial SINAUTOMÓVIL



El Día Mundial sin Automóvil fue originalmente una iniciativa desarrollada en el año 1998 en el marco de la semana de la movilidad para desalentar el uso del automóvil particular, al ver los daños producidos al medio ambiente por su uso a gran escala. En ese momento, se hizo un llamado a los ciudadanos a dejar ese medio de transporte por un día y probar nuevas formas de desplazamiento.

Si bien es un llamamiento a realizar en este día todas las actividades sin automóvil, sería importante comprenderlo como una oportunidad de reconsiderar nuestros hábitos de traslado cotidiano e identificar posibles cambios en beneficio de una movilidad saludable.

